



El PSOE denuncia que la Junta no cumple el plan para el español

E. A. S.
SALAMANCA

El portavoz socialista de Cultura y Turismo en las Cortes autonómicas, José Ignacio Martín Benito, aseguró ayer que "el objetivo de alcanzar los 3.000 profesores formándose en Castilla y León es una ilusión sin fundamento" tras comprobar que solo hay setenta y cuatro profesores extranjeros en el curso actual formándose en la Comunidad.

Martín Benito explicó que esta "paupérrima" cifra fue reconocida por el consejero de Educación, Juan José Mateos, en una respuesta parlamentaria dirigida al procurador y firmada el pasado 22 de noviembre.

Por ello, el procurador socialista cuestionó las "maravillas" vendidas por la consejera de Cultura y Turismo de la Comunidad, Alicia García, en la presentación de su programa de gobierno en las Cortes el 31 de agosto, cuando se fijó como objetivo, dentro del Plan del Español, alcanzar los 3.000 profesores.

Profesores en formación

"Si el número de profesores formándose es de 74, ello quiere decir que todavía quedan 2.991 para lograr el objetivo de la consejera", manifestó.

Para el procurador socialista, esto demuestra la "falta de coordinación entre las consejerías del Gobierno de Juan Vicente Herrera, que se lanzan en solitario a quiméricas hazañas, sin ni siquiera conocer la realidad".

Para el PSOE, mientras la

Consejería de Cultura y Turismo crea falsas expectativas, el sector turístico atraviesa una fuerte crisis en la Comunidad, ocupando "el furgón de cola de España", señaló el procurador.

A este respecto, Martín Benito recordó que en el último mes conocido la comunidad de Castilla

y León perdió un total de 43.000 pernотaciones (25.000 en hoteles y otras 18.000 más en alojamientos de turismo rural), según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), "lo que debería hacer reflexionar a la Consejería y modificar, de una vez, la política turística". ■



Estandos en el último congreso de español celebrado en Salamanca.

J. M. GARCÍA

DENUNCIA SOCIALISTA

377 universitarios salmantinos se han quedado sin beca

El Consejero de Educación reconoce que 377 estudiantes de la Universidad de Salamanca, que cumplían los requisitos y tenían derecho a la ayuda en el presente curso, no la van a recibir por los recortes presupuestarios impuestos por el gobierno del PP en la Comunidad.

El Consejero de Educación, Juan José Mateos, ha reconocido por escrito que 377 estudiantes de la Usal que concurrieron a la convocatoria de becas por la que se establecían las ayudas económicas para alumnos que cursen estudios universitarios en el presente año han visto denegada su solicitud por causa de las limitaciones presupuestarias.

Esta confirmación la ha efectuado en respuesta a una pregunta formulada por el Procurador del PSOE por Salamanca en las Cortes, Fernando Pablos.